

MSC ROTTENEGG

Weinzierlbruck 1, A - 4731 Prambachkirchen
Telefon: +43 7277 27462 oder +43 664 8407728 Fax: +43 7277 27462
Mail: mscrotteneegg@gmx.at

NENNFORMULAR

EU offenes EUROL Motorrad Bergrennen Landshaag - St. Martin 14. - 15. April 2012

Nennungsschluss - Entry Deadline: 26. März 2012

Teilnahme bitte ankreuzen – Participate please tick:

UEM CUP ÖBP übrige Klassen

Bewerber: Competitor

Name: Lizenz Nr.:
Name Licence No.

Fahrer: Rider

Name: Vorname:
Name First name

Geburtsdatum: Adresse:
Date of birth complete address

Nationalität: Lizenz Nr.: ausgestellt von: Telefonnummer:
Nationality Driver licence issued by: Fon Number
Fon Number

Tageslizenz
Day licence

Jahreslizenz – Nr.:
Year licence No.

Ausländische Fahrer benötigen für eine Tageslizenz eine Freigabe ihrer FMN (z.B. DMSB)

Foreign drivers need an release for a day licence of their FMN (for example DMSB)

Fahrzeug: Bike

*)

Marke: Type: ccm Klasse: R/SS/SB/ST10/ST6/H2/H4/SW/SW78
Make Type class N65/S1/S2/R1/R2/R3
Marke: Type: ccm Klasse: R/SS/SB/ST10/ST6/H2/H4/SW/SW78
Make Type class N65/S1/S2/R1/R2/R3

*) **Nichtzutreffendes bitte streichen - Please delete as appropriate**

Für Supermoto RACER Pokal kann nur in einer Klasse genannt werden. Generell sind max. 2 Klassen möglich.

In the Supermoto RACER Cup can only be start in one class. Generally are max. 2 possible classes.

Rennmaschine = R Supersport = SS Superbike = SB Superstock 1000 = ST10
Superstock 600 = ST6 Historisch 2-Takt = H2 Historisch 4-Takt = H4 Seitenwagen = SW/SW78
Supermoto Berg Klasse S1 = S1 Supermoto Berg Klasse S2 = S2
Naked 650 = N65
Supermoto RACER Klasse 1 = R1 Supermoto RACER Klasse 2 = R2 Supermoto RACER Klasse 3 = R3

Der Unterfertigte erklärt hiermit, durch Abgabe der Nennung die Bestimmungen der internationalen Sportgesetze der FIM, die nationalen Sportgesetze der OSK des ÖAMTC sowie der Ausschreibung zu kennen und sich denselben bedingungslos zu unterwerfen. Er verpflichtet sich, mit der Abgabe der Nennung das Nenngeld in Höhe von € 80,- für Klassen des Hill Climbing Road Races UEM Cup 2012 und zum Österr. Motorrad-Bergrennsport-Pokal 2012 bzw. € 70,- für alle übrigen Klassen vor dem Nennschluss (26.3.2012) auf das Konto des MSC ROTTENEGG bei der Raiffeisenkasse St. Gotthard, Konto. Nr. 7511363, BLZ 34135 einzuzahlen. IBAN AT92 3413 5000 0751 1363 BIC RZOOAT2L135
The undersigned knows and accepts the rules of the International Sporting Code of the FIM, the Sporting Code of the OSK/ÖAMTC and the conditions of this reglementation. He is engaged to pay the entry-fee of € 80,- for classes of Hill Climbing Road Races UEM Cup 2012 and for Austrian Hill Climb Cup 2012 or € 70,- for all another classes before the entry-deadline (26.3.2012) to the account number 7511363, BLZ 34135 of MSC ROTTENEGG at Raiffeisenkasse St. Gotthard. IBAN AT92 3413 5000 0751 1363 BIC RZOOAT2L135

Unterschrift Bewerber (Competitor)

Unterschrift Fahrer (Driver)

Ort/Datum (Place/Date)